

Sortie annuelle randonnées pédestres

A l'orée de la forêt

*Dès nos premiers pas les pins sont bien présents,
Sous nos pieds le sentier très souple n'est
qu'enchantement.*

*Milles odeurs sans cesse nous parviennent,
Fougères, chèvrefeuilles, et aussi embruns,
Car la mer n'est pas si loin.*

*Voici le marais et tous ses canaux,
Quadrillant la terre en milles morceaux,
Un héron solitaire de loin nous épie,
Ne variant en rien son air de défit.*

*Par de nombreux ponts traversant les étiers,
Nous allons rejoindre le sentier côtier.*

*Une halte près du blockhaus tagué,
Et nous poursuivons le sentier par la botte indiqué.*

*Ici c'est le désert, à souhait vallonné,
La mer n'est pas loin, nous l'entendons gronder.
Enfin ,le front de mer et sa côte escarpée
Le trou de l'enfer, puis les villas stylées.*

Sous un soleil de plomb,

*Les ruelles de l'île Penotte nous découvrons,
Fort bien décorées avec des coquillages,
L'ombre de la Dame gâche un peu le paysage !
Imprévue au programme une traversée s'impose,
Avec grand plaisir nous apprécions la chose.*

*Une fin de balade sur le port de plaisance,
Nous retrouvons le car au bowling !!! Quelle chance.*

*Animatrices, animateurs, merci pour cette belle journée,
Où le mauvais temps, une fois de plus nous aura épargné !*

ROGER 12 Km

29 MAI 2012